

Retranscription du point de presse hebdomadaire de l'ONUCI

(Abidjan, le 27 novembre 2008)

Hamadoun Touré (Porte-parole de l'ONUCI): Bonjour Mesdames et messieurs. Bienvenue à ce point de presse hebdomadaire. J'ai juste un point pour vous. C'est une déclaration au sujet du processus électoral. Je vous la livre avant de prendre vos questions.

« L'Opération des Nations Unies en Côte d'Ivoire (ONUCI) apprécie à leur juste valeur les efforts déployés par les autorités ivoiriennes dans le cadre du processus électoral. Il est important d'observer que l'opération d'identification et de recensement électoral se déroule sans incidents majeurs et qu'elle suscite un engouement croissant des populations dans les zones où elle a lieu.

L'ONUCI espère voir la même dynamique populaire lorsque l'opération atteindra toutes les régions du pays, conformément au plan de déploiement des équipes d'identification. Pour consolider les acquis et permettre de nouvelles avancées vers des élections ouvertes, libres, justes et transparentes, l'ONUCI poursuivra son assistance électorale ainsi que son appui logistique et matériel, notamment par la mise à disposition de ses véhicules et de son personnel afin que les tâches d'identification et de recensement électoral soient accélérées et qu'elles soient conduites dans les meilleures conditions possibles.

L'ONUCI encourage les autorités ivoiriennes à maintenir le cap et à rester concentrées sur les étapes qui restent à franchir en vue d'une sortie définitive de la crise ».

Voilà. C'était notre déclaration au sujet de ce qui se passe actuellement. Maintenant si vous avez des questions je suis à votre disposition.

Emmanuel Kouassi (Fraternité Matin) : Quelle est la réaction de l'ONUCI par rapport aux attaques de Séguéla ?

HT : L'ONUCI a suivi la situation et a noté avec beaucoup d'intérêt que les Forces Nouvelles ont réussi à gérer les événements avec beaucoup de doigté. Nous sommes restés en contact avec la hiérarchie militaire des Forces Nouvelles, mais également avec la direction des Forces Nouvelles pour que les événements soient maîtrisés et pour éviter si possible la répétition de tels actes. Nous avons manifesté notre disponibilité à exécuter notre mandat dans cette partie de la Côte d'Ivoire comme nous l'avons toujours fait partout

Ferdinand Gogoua (ONUCI FM) : Je voudrais savoir si vous êtes en contact permanent avec les autorités militaires des Forces Nouvelles ou bien avez-vous une idée approximative du nombre de personnes décédées ou disparues parce qu'on nous donne des chiffres qui varient d'un journal à l'autre ?

HT : Nous n'avons pas nous de bilan particulièrement. Nous avons vu les bilans comme vous. Il y a eu des responsables militaires des Forces Nouvelles qui ont donné des bilans, un ou deux bilans. Pour l'instant, nous nous en tenons à ces bilans. Mais l'ONUCI en tant que tel n'a pas de bilan à vous communiquer. Merci beaucoup et à jeudi prochain.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter:

Hamadoun Touré, Porte-parole,
Tél. : +225-06203317 ; Portable : + 225-05990075 ; Fax : +225-06203320
Email: hamadoun@un.org.

<http://www.onuci.org>